

AMÉNAGEMENT PAYSAGER

Les plus belles créations québécoises récompensées

Marie-France Léger

La Presse

MONTRÉAL — Les plus beaux jardins du Québec étaient à l'honneur cette semaine lors de la remise des prix du 28^e Concours d'aménagement paysager de l'Association des paysagistes professionnels du Québec (APPQ). Le gala soulignait cette année encore le travail des paysagistes certifiés qui ont su créer les plus beaux coins de verdure du territoire québécois.

Près de 75 projets de toutes les régions du Québec étaient en lice pour recevoir une distinction dans l'une ou l'autre des 17 catégories offertes. Ces catégories touchaient toutes les spécialités de la profession et permettaient de souligner le savoir-faire des paysagistes certifiés québécois.

« Tout ce qui est très naturel est très en vogue. On sent que le champêtre est toujours là, mais que le classique s'installe. On voit des bassins, des lignes droites, des banes, du gravier, tout devient plus propre », nous indique



La récompense la plus prestigieuse du concours, le prix Milan Havlin, a été décernée à l'entreprise Art & jardins Inc., de Saint-Marcel-de-Richelieu. — PHOTO GRACIEUSETÉ JEAN-CLAUDE HURNI

Christiane Vaillancourt, directrice de l'APPQ.

La récompense la plus prestigieuse du concours, le prix Milan Havlin, a été décernée à l'en-

treprise Art & jardins Inc., de Saint-Marcel-de-Richelieu et aux conceptrices Natalie Gingras et Marie-Andrée Fortier pour le projet Jardin Sergerie.

Ce prix, qui existe depuis 1986, est remis à l'entrepreneur paysagiste certifié dont le projet a le plus impressionné les membres du jury, toutes catégories

confondues. Le Jardin Sergerie a été réalisé à Brossard sur un terrain résidentiel d'une superficie totale de 6500 pi². « Les aménagements à plus petit budget impliquent justement pour nos créateurs de se surpasser », a constaté M^{me} Vaillancourt.

FENÊTRE INCONTOURNABLE

Chaque année depuis 1979, le Concours d'aménagement paysager permet de souligner la compétence et la créativité des paysagistes certifiés du Québec. Cette compétition est devenue au fil des ans une fenêtre incontournable sur les dernières tendances et les nouveaux développements horticoles et technologiques en harmonie avec l'environnement.

Les photos de l'ensemble des projets soumis au 28^e Concours d'aménagement paysager seront publiées dans *Les plus beaux jardins du Québec*, un magazine annuel préparé par l'APPQ et les Éditions Transcontinental. L'édition 2007 sera vendue en magasin dès le début avril.